

Benjamin Lessennes leader du Championnat de France Juniors

Pole position, victoire en préfinale et triomphe en finale : à Laval, théâtre du deuxième rendez-vous du Championnat de France KFJ (Juniors), Benjamin Lessennes n'a rien laissé à ses adversaires. Bien en tête du championnat, le Belge espère maintenant enlever le titre de Champion de France lors d'une ultime épreuve programmée à Lyon les 19 et 20 octobre.



L'appétit vient en mangeant dit l'adage. Et la faim de victoires de Benjamin Lessennes est loin d'être rassasiée. Mieux, son succès à Angerville, lors de la première manche du Championnat de France KFJ (Juniors), lui a donné la dose de confiance dont ont besoin tous les sportifs de haut niveau. Quelques jours après son 14^e anniversaire, le jeune pilote de Roux – près de Charleroi – voulait donc confirmer à Laval lors d'un deuxième rendez-vous disputé par une météo estivale.

Au volant d'un ensemble Kosmic-Parilla assisté par l'équipe VDK Racing, « Benji » n'a fait aucun complexe d'infériorité face à ses adversaires, qu'ils soient Français, Belges ou Suisse. Sa quatrième place provisoire au championnat, due à une attaque suicide d'un adversaire en préfinale à Angerville, ne reflétait pas son vrai niveau de performance. Et c'est ce que le Belge a démontré à Laval!

Meilleur temps des essais qualificatifs, Benjamin confirmait lors de l'exercice de la Superpole en se montrant de nouveau le plus rapide avec plus de 3 dixièmes de seconde d'avance. Il dominait ensuite toutes les manches qualificatives, même si une pénalité – discutable – pour un départ anticipé lui coutait en réalité une victoire partielle. « Malgré tout, j'étais en tête du classement intermédiaire et je suis donc parti en pole position pour la préfinale », racontait-il. « Et tout s'est parfaitement déroulé puisque j'ai mené de bout en bout tout en signant le meilleur tour en course. »

La démonstration était toutefois loin d'être terminée. En finale, Benjamin s'échappait d'emblée et il s'imposait avec une belle avance, cueillant ainsi un nouveau succès officiel dans le cadre du Championnat de France. « Je suis forcément très heureux de ce week-end parfait », souriait-il. « J'ai pris la tête du championnat et je compte bien la conserver lors du troisième et dernier rendez-vous, qui aura lieu à Lyon les 19 et 20 octobre. »

Benjamin Avant cela, poursuivra sa campagne internationale qui passe notamment Championnat par le d'Allemagne, mais aussi par le deuxième et dernier rendez-vous du Championnat d'Europe KFJ. Dans les points lors de l'épreuve d'ouverture à Alcaniz, en Espagne, « Benji » compte de nouveau faire parler de lui en Italie, sur le circuit d'Ortona. D'autant que la finale aura lieu le 21 juillet, jour de la fête nationale belge... « Il est clair que je



suis en confiance pour le moment et que je compte bien continuer sur ma lancée », affirme ce jeune espoir du sport automobile belge. « Après mon succès dans le X30 Challenge Europa, ces victoires en Championnat de France m'apportent encore un surplus de motivation. En ce qui concerne le Championnat d'Europe, j'avais terminé 15^e à Alcaniz et j'aimerais de nouveau rentrer dans les points lors du deuxième rendez-vous, à Ortona. La catégorie des Juniors de 13 à 15 ans est très relevée et terminer dans le top 10 final du championnat d'Europe serait déjà une belle performance avant de m'attaquer, toujours avec l'équipe officielle Kosmic, au Championnat du Monde. »

Photos: KSP.fr









